
司会 芳村 正樹 幹事

ソングリーダー 親睦活動委員会 高橋 幸弘 君

♪それでこそロータリー ♪バラが咲いた

第2944回例会(第22回) 6月9日(木) 12:30～点鐘

例会 役員・理事・委員長退任退任挨拶及び事業報告

副幹事 奥川 将之君

①2022～2023年度の第1回理事会を開催し、クラブ計画書
の内容が承認されました。

②7月第1例会は、焼津神社参拝後、例会場は焼津商工会議
所になります。

③本日例会後、備品の引越しを行います。今年度、次年度
の会場監督はお手伝いをお願いします。

芳村 正樹 幹事

・次週１６日は今年度最終例会となります。場所は四川飯
店18時点鐘夜間例会となります。お間違いないように。
久しぶりにアルコールが付きます。尚、二次会は会員の
柴田亜弓さんの絹さんで開催する予定です。

親睦活動委員会 渡仲 康之助 君

「本人誕生祝」
倉嶋 伸康 君 (S19.6.18)
坂本 繁 君 (S34.6.20)
見原 範彦 君 (S61.6.25)
吉田 典充 君 (S28.6.27)

「夫人誕生祝」
松村 友吉 君（友子）(6.21)
中山 晃一 君（幸代）(.6.26)

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

大石 博之 君
１年間お世話になりました。感謝申し上げます。

杉本 昭 君
先週の例会で委員会報告し、今年度のお役目もあ
と一息となりました。定款、細則等諸規定のファ
イルも年度内に準備が整いました。関係の皆様に
は、大変お世話になりましたので感謝の気持ちを
込めてスマイルします。是非活用してください。

岡村 延昌 君
委員長として各委員会にオンブニダッコ状態で大
変申し訳なく思っております。コロナ禍の中、休
会もあり各委員会メンバーには、大変ご苦労をお
掛けしました。一年間ありがとうございました。

山竹 葉子 君
ロータリー財団委員会の山竹です。公益財団法人
ロータリー日本財団を通じて皆様の寄付が活用さ
れています。公益目的の為に活動することはとて
も大切なことだと思うとともに、寄付をする側の
立場であることの重み感じるところでもあります。
遅ればせながらこの１年間に感謝してスマイル致
します。



【役員・理事・委員長退任挨拶・事業報告②】

親睦活動委員会 村松 英和 委員長
副委員長、委員の皆様のご協力を頂き、無事に終了となり

ました。事業計画していた夏の納涼会は中止になりましたが、
クリスマス家族会が開催できたことは、本当に良かったです。
一年間どうもありがとうございました。

米山委員会 青島 直久 委員長
コロナ禍のため、なかなか活動ができませんでした。特に

予定していた米山梅吉記念館に訪問できず残念でしたが、次
年度に引き継ぎ、ぜひ実現してください。一年間ありがとう
ございました。

職業奉仕委員長 鈴木 啓央 委員長
事業計画の中の校長会、優良企業訪問は中止になりました

が、毎月第一例会での4つのテストは委員で持回りでの実施、
市内小中学校への講師派遣活動は実施出来ました。一年間あ
りがとうございました。

社会奉仕委員会 金丸 好孝 委員長
例年皆様にも参加頂いていたふれあい広場イベントは中止

となりましたが、地区補助金事業の焼津市観光協会へのどん
こ舟寄贈は実施する事ができました。一年間ありがとうござ
いました。

国際奉仕委員会 石田 江利子委員長
松村副委員長はじめ、委員の皆様のご協力ありがとうござ

いました。ほとんどの事業が中止となった中、ロータリー奉
仕デーは実施する事が出来、沢山の方に参加頂きありがとう
ございました。グローバル補助金事業計画などは次年度、実
現に向けてぜひ計画ください。一年間ありがとうございまし
た。

青少年奉仕委員会 坂本 繁 委員長
コロナ禍のため、ほとんどの事業ができませんでした。

小川中さんへの蛍育成事業への助成は実施しました。
数年中止となっている善行賞は、次年度からぜひ再スタート
できるように準備を進めてほしいと思います。一年間ありが
とうございました。

戦略計画委員会 浅原 博 委員長
クラブビジョン達成に向けて、皆様ご協力頂き、ありがと

うございました。この一年の中で特に会員組織委員会杉本委
員長中心にクラブの諸規定の改定が出来たことは大変大き
かったと思います。一年間ありがとうございました。

会計 大石 訓永 委員長
今場を借りて、現時点での財務報告します。前年度からの

269万の繰越金を含んで、予算を組みました。予備費が11万と
厳しい予算でのスタートを切りましたが、コロナ禍の関係で
委員会事業の中止、例会の中止が相次ぎ、結果剰余金が366万
前後あると想定しております。最終決算は、監査を受けて来
月の総会にて決算報告をさせていただきます。一年間ありが
とうございました。

近藤 吉典 君
会員増強の結果を出すことができなく申し訳なく
思っています。委員の皆様の協力により、次年度
に向けていくつかの種まきを行うことが出来まし
たので、収穫を期待しています。一年間有難うご
ざいました。
昨日のゴルフコンペで、パートナーとハンディ
キャップに恵まれて優勝する事が出来ました。

坂本 繁 君
皆様のご協力により、青少年奉仕委員長の任務を
全うする事が出来ました。ありがとうございまし
た。善行賞の募集方法の課題は残ってしまいまし
た。幸いにも青少年奉仕委員会メンバーとして残
留しますので、見原委員長の元で完成させるため
積極的に行動する事をお誓いし、１年間の皆様へ
の感謝の気持ちを込めてスマイル致します。

芳村 正樹 君
2021～2022年度大石年度、ご指導、ご支援ありが
とうございました。至らぬ幹事でしたが、沢山の
方に助けて頂き、職を全うできたかと思います。
心より感謝申し上げてスマイル致します。

青島 直久 君
委員会活動があまりできなくてすみませんでした。
特に米山記念館に行けなくて残念でした。スマイ
ルさせて頂きます。

福﨑 正展 君
1年間お世話になりました。立派な大石年度の事業
報告を製成すべく、もうひとがんばりします。あ
りがとうございました。

石田 江利子 君
国際奉仕委員長として、副委員長はじめ委員の皆
様にご協力頂き何とか無事にお役目を果たす事が
できました。コロナ禍でなかなか思うような活動
ができませんでしたが、次年度の委員長に引き続
き、お力を発揮して頂けますよう願います。

金丸 好孝 君
社会奉仕委員長として、一年間お世話になりまし
た。



村松 英和 君(地区大会) 藤島 祥人 君(地区大会)
佐藤 秀裕 君(地区大会) 片岡 征哉 君(委員会)

会員数 出席数 出席率 5月26日
M-UP

確定
出席率

6月9日 54(54) 42名 77.78% 4名 88.89%

各委員会の皆様1年間御苦労様でした。
会員組織委員会ですが、新会員に対するオリエンテーションの
資料のまとめと定款細則、内記の改訂と大変御苦労された1年
だったと思います。特に杉本委員長にはほとんど1人で、改定
案のまとめから、手引き書まで作っていただき、本当にありが
とうございました。
次に会員増強委員会ですが、次年度に繋がるような活動をして
いただいておりますので、岡村年度には、入会する人が何人か、
見込めると思っています。
次に親睦活動委員会ですが、まずクリスマス家族例会の実施
御苦労様でした。久しぶりの酒を出しての会になりました。
御家族の方も参加くださいまして、コロナの感染が心配された
時期でしたが、感染対策をしっかりした中での実施でした。
ありがとうございました。
プログラム委員会は、コロナの感染の中、予定していた卓話者
をお断わりするなど、色々と気苦労の多い1年だったと思いま
す。
職業奉仕委員会においては、8月の座禅例会御苦労様でした。
また、メンバーの佐藤君には、お世話になりました。
青少年奉仕委員会については、校長会を岡村年度で行なうこと
ができるかと思います。それに伴って善行賞の件も協議事項と
して、実施を予定しております。社会奉仕委員会は、地区補助
金事業の焼津観光協会へのどんこ舟寄贈を行なっていただきま
した。焼津市の観光の一助になればと期待しています。

その他の委員会も含め、コロナ禍の中、思うような活動ができ
ずにいた1年でした。
コロナ感染も、終息に向かっているように思います。
日常が戻りつつあります。次年度の岡村年度に期待して。
今年度の各委員会の活動に対して、感謝を申し上げて総括に変
えさせていただきます。ありがとうございました。

【総評】 大石 博之 会長


